
Anfrage des Stadtvertreters Manfred Strauß nach § 9 Abs. 2 der Geschäftsordnung der 
Stadtvertretung zur 38. Sitzung der Stadtvertretung am 11.03.2013 
(eingereicht per E-Mail am 13.02.2013) 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 
  
  
1. Wieviele Gastlehrer unterrichten am Konservatorium? 
  
- die letzten fünf Jahre 
  
2. Wie hoch ist der Betrag, den das Konservatorium dafür aufbringen musste ? 
  
-die letzten fünf Jahre 
  
  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
  
gez. Manfred Strauß 
(13.02.2013) 


